

Boxeo y pesas en duda para París 2024



París, 29 oct (RHC).- El Comité Olímpico Internacional (COI) tomará una decisión lo antes posible sobre si el boxeo y la halterofilia estarán en París 2024, dijo el presidente Thomas Bach.

«Estamos bastante preocupados porque en estas dos federaciones hay problemas de buena gobernanza y por eso lo estamos supervisando de forma muy estrecha ahora», dijo Bach al diario deportivo francés L'Equipe. «Tomaremos una decisión lo antes posible en interés de los deportistas», agregó el jueves.

Ambos deportes han tenido problemas de gobernanza y su participación en los próximos juegos olímpicos está en duda.

El mes pasado, una investigación independiente comisionada por el órgano de gobierno de boxeo Aiba reveló que hubo un sistema de manipulación en Río de Janeiro 2016.

En lo referente a la halterofilia, Bach dijo más temprano en el año que «en relación al buen gobierno, creo que debemos ver una cultura de cambio en esta federación internacional».

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/275453-boxeo-y-pesas-en-duda-para-paris-2024>



Radio Habana Cuba